

### Newsletter 206, octubre 2025

## Personas, principios y servicios

"Cuando dejamos de cambiar, dejamos de existir" **Benjamin Franklin** 

Apreciados/as,

En la edición de octubre de la newsletter de BNFIX PICH encontrarán diversos contenidos de interés. En primer lugar, una **entrevista con Andreu Cruañas**, que reflexiona sobre la gestión de las personas. A continuación, se incluye un **análisis sobre el estado actual de la cotización a la Seguridad Social de los autónomos**, con tres variables clave que ayudan a entender la situación.

También se presenta el seguimiento de las **implicaciones del registro horario en las empresas**, así como una **actualización sobre el tratamiento de los grandes tenedores de inmuebles en Cataluña**. Asimismo, se ofrece una visión directa y práctica sobre la implantación del **sistema Verifactu de facturación electrónica**, pensada para ayudar a las empresas a adaptarse a las nuevas obligaciones.

Finalmente, abordamos otras cuestiones relevantes, como las **obligaciones del responsable del canal de denuncias**, y compartimos nuestras colaboraciones y actividades más recientes.

1

María José Moragas · mj.moragas@pich.bnfix.com Socia, responsable área jurídica BNFIX PICH TAX LEGAL



## / Actualidad fiscal, laboral y legal

## El capital humano en un mundo de incertidumbres

Vídeo entrevista a Andreu Cruañas, presidente de Asempleo: "Las empresas necesitan perfiles polivalentes, que se adapten al cambio"



Ver en ▶ YouTube

El presidente de la Asociación de Empresas de Empleo (Asempleo), **Andreu Cruañas**, habla con nuestro socio, Valentí Pich, de la importancia de que las empresas sepan captar perfiles polivalentes de profesionales adaptables a los cambios y a las necesidades de unas empresas y una sociedad también cambiantes.

La video entrevista AQUÍ

## / El registro catalán de grandes tenedores, a finales de octubre



La creación y puesta en marcha del Registro de Grandes Tenedores (RGT) en Catalunya podría ser una realidad a finales de este octubre. Así lo anunció la consellera de Territori, Sílvia Paneque, anuncio que aprovechamos para recordar las nuevas obligaciones que deben cumplir los grandes propietarios de inmuebles en Catalunya (grandes tenedores).

Más información, AQUÍ

Víctor Bueno · victor.bueno@pich.bnfix.com Área Legal BNFIX PICH Tax Legal

# / Verifactu: la nueva regulación de los sistemas informáticos de facturación (SIF)



La nueva normativa sobre sistemas informáticos de facturación (SIF), conocida como **Verifactu**, será obligatoria a partir del **1 de enero de 2026 para sociedades** y del **1 de julio para autónomos y empresas individuales**. La norma introduce requisitos técnicos y controles reforzados para garantizar la **integridad**, **trazabilidad**, **conservación y control fiscal** de todas las facturas y tiques emitidos en el marco de cualquier actividad económica.

Más información AQUÍ

Andrea Oró · andrea.oro@pich.bnfix.com

Economista. Responsable de Verifactu y factura digital

Área Fiscal BNFIX PICH Tax Legal



# Registro horario laboral: obligaciones, riesgos y soluciones para las empresas

La reforma del registro horario que está impulsando el Gobierno hará que este sea seguramente más estricto que el inicialmente planteado a fin de llevar un control más riguroso de la jornada laboral



Más información AQUÍ

Ver en ▶ YouTube

Javier Iglesias · javier.iglesias@pich.bnfix.com Área Laboral y de Seguridad Social de BNFIX PICH TAX LEGAL

# / Cotización de autónomos: aumento máximo del 2,5% para 2026



En el proceso de transición hacia un sistema de cotización para los trabajadores autónomos basado en los ingresos reales, el Ejecutivo ha rectificado su previsión de bases para 2026, que incluía aumentos de hasta el 35% en los tramos más altos, y finalmente ha aprobado un alza máxima del 2,5%.

Más información AQUÍ

Jordi Altafaja · jordi.altafaja@pich.bnfix.com Socio responsable Àrea Laboral BNFIX PICH Tax Legal



## / Canal de denuncias: obligaciones que afectan a su responsable



Una nota reciente de la Autoridad Independiente de Protección al Informante (AINPI), ha generado ciertas dudas en las empresas relacionadas con el Sistema Interno de Información (SII), conocido como canal de denuncias. A raíz de las dudas mencionadas, creemos necesario recordar la obligación de notificar el nombramiento o cese de los responsables del canal de denuncias, aclarar quién está obligado a disponer de este canal y detallar el procedimiento y los plazos establecidos parala comunicación a la AINPI

Más información AQUÍ

Víctor Bueno · victor.bueno@pich.bnfix.com Abogado. Área Legal BNFIX PICH Tax Legal

### / Actualidad BNFIX Global

#### / BNFIX PICH, en el XII Encuentro BNFIX 2025



Una delegación de las diferentes áreas de actividad de BNFIX PICH asistió, los días 2 y 3 de octubre, al tradicional **Encuentro Anual de las oficinas de BNFIX Global**, que en esta ocasión se celebró en la ciudad de Oviedo y con las oficinas de Asturias como anfitrionas.

Además de las habituales sesiones técnicas de

carácter interno, el Encuentro contó con diversas sesiones abiertas a amigos, clientes y colaboradores y en las que se abordaron temas como el trabajo en equipo, el impacto y las oportunidades de la Inteligencia Artificial en los despachos profesionales y los retos de la profesión de economista.

Estas ponencias se pueden ver de nuevo en el canal de Youtube de BNFIX, AQUÍ



## / Agenda y colaboraciones

#### / II Encuentro de Abogacía de Empresa



Nuestro socio director, Valentí Pich, participó el 9 de octubre, como presidente de la Comisión Legal de la CEOE, en la inauguración de la 'II Trobada d'Advocacia d'Empresa', celebrada en el Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB), organizador de la misma junto con el Colegio de la Abogacía de Madrid. Un encuentro donde quedó patente, entre otras cosas, que "los departamentos jurídicos de las empresas han

dejado de ser simples apoyos legales para devenir un elemento clave dentro de las organizaciones".

Más información, AQUÍ

### /Jornada sobre Verifactu en Foment del Treball

Foment del Treball organizó el 17 de octubre la jornada 'El Verifactu y la gestión de la factura electrónica', en la sede de esta institución en formato presencial y en línea, y en la cual participaron Jaume Saura i Héctor Borreguero, de la Agencia Tributaria, César Sánchez, director Territorial en Foment, y Ester Brullet, del Área Fiscal de BNFIX PICH, como coordinadora de preguntas.



#### / Valentí Pich, Cruz al Mérito en el Servicio de la Economía

El Consejo General de Economistas (CGE) concedió a nuestro socio director Valentí Pich la Gran Cruz al Mérito en el Servicio de la Economía por su trabajo tanto en el seno de la organización colegial (que ha presidido entre 2008 y 2025) como en los órganos directivos de diferentes entidades económicas en las que participa, contribuyendo a crear espacios de diálogo entre economistas, empresas y administraciones. El acto de entrega tuvo lugar el 6 de



octubre en el Casino de Madrid en presencia, entre otras personalidades, del secretario de Estado de Comercio, **Jesús Gascón**, y de la secretaria de Estado de Hacienda, **Amparo López Senillosa.** 

#### Más información, AQUÍ

#### Nota de prensa del Consejo, AQUÍ

(En la imagen, de izquierda a derecha Miguel Ángel Vázquez Taín, presidente del Consejo General de Economistas de España (CGE); Aida Fernández, subsecretaria de Economía, Comercio y Empresa; Valentín Pich; y Ana Moreno, secretaria general del CGE.

## / 11 Jornada L'Informatiu: ¿Por qué el profesional compra en las grandes superficies?



Nuestro socio director Valentí Pich presentará, como presidente de la Comisión Legal de la CEOE, la undécima jornada L'Informatiu que se celebrará el próximo 28 de octubre en el hotel SB BCN Events de Castelldefels y en el que se debatirá por qué, aparte de por el precio, el profesional compra en grandes superficies.

Entre otros ponentes, en la jornada participará el extentrenador de balonmano del Barça y coach Xesco Espar, además de expertos del sector de materiales de construcción y el marketing.

Más información AQUÍ



## / Prensa y publicaciones

### / 'La libertad de empresa en España'. Instituto de Estudios Económicos y The Heritage Foundation. Octubre de 2025



El último estudio del Instituto de Estudios Económicos constata que España está a la cola en libertad económica dentro de la OCDE, pues ocupa el puesto 31 de 38 en el Índice de Libertad Económica 2025, un 7% por debajo del promedio de los países desarrollados. Ello se debe, según el IEE, a una presión fiscal elevada, aun déficit estructural y deuda pública persistente, un excesivo gasto público y una regulación compleja que frena la creación y crecimiento empresarial. Por eso, reivindica la libertad de empresa como pilar estratégico, alerta sobre los riesgos de diluir los objetivos corporativos y defiende la necesidad de reforzar la autonomía empresarial para impulsar el crecimiento económico y el bienestar social.

Más información y el documento, AQUÍ

Este boletín ha sido elaborado por nuestro equipo de profesionales, con la coordinación de Araceli Artisó, el diseño de Sílvia Cuenca y el apoyo periodístico de Maite Baratech.



## / OFICINA

#### / BARCELONA

(Socio independiente y fundador de BNFIX GLOBAL)

BNFIX PICH TAX LEGAL, S.L.P. y BNFIX PICH AUDITORES, S.L.P.

- · Barcelona · C/ Fontanella, 21. 2a planta / 08010
- · Madrid · C/Conde de Xiquena, 4 4º izq / 28004 (área de reestructuración y concursal)
- · Tel: 93 301 20 22
- · assessors@pich.bnfix.com
- · www.pich.bnfix.com
- · linked in
- ·twitter
- ·youtube

## **OFICINAS BNFIX Global**

/ ADVISORY
/ ALMERIA
/ ASTURIAS
/ BARCELONA
/ MÁLAGA
/ MADRID
/ MURCIA

/ VITORIA